
               Protokoll Ortsbeirat Gartenstadt / Ostorfer Ufer 
 vom 14.04.2010 von 18.00 Uhr bis 19.30 Uhr 
 in der Schleifmühle in Schwerin 
 
 
Anwesenheit : 
Frau Angelika Schulze Vorsitzende Ortsbeirat 
Frau Voss Mitglied Ortsbeirat 
Herr Meyer Stellvertr. Mitglied 
Herr Reichert Mitglied Ortsbeirat 
 
Gäste : 
 
TOP 1:  
Die Ortsbeiratsvorsitzende begrüßte die Mitglieder des Ortsbeirates. 
Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 
TOP 2: 
Der OBR nimmt die Vorlage 00376/2010 Funktionsstärken im Einsatzdienst der 
Feuerwehr zur Kenntnis. 
 
SONSTIGES 
 Der Frühjahrsputz ist in den Ortsteilen an den vorgesehenen Stellen leider nicht 

angenommen worden. Im nächsten Jahr muss diese Aktion längerfristig geplant 
werden.  

 Die OBR-Vorsitzende verliest die Antworten der Stadtverwaltung zu den Fragen aus 
dem Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 09.03.2010. 

 Die OBR-Vorsitzende informiert die Anwesenden über die Einwohnerversammlung 
vom 11. März und verliest die Vorschläge zur Verkehrslösung Langer Berg. Die 1. 
Variante mit der Ausweisung als Tempo-30-Zone ist auf Grund der vorliegenden 
Verkehrszählung und Tempomessung die günstigste Variante. Auf Grund der örtlichen 
Begebenheiten schlägt der OBR hier einen Vororttermin mit Vertretern der Stadt vor. 

 Ein weiterer Punkt auf der Einwohnerversammlung war die nicht ausreichende 
Beschilderung. Durch die Verkehrsbehörde wird auf den öffentlichen Straßen die 
Kennzeichnung überarbeitet. Laut Information der Stadtverwaltung sind die 
Eigentümer Langer Berg 2-60 (Privatweg) für die Kennzeichnung selber zuständig. 

 Die OBR-Vorsitzende verliest die Nachricht der Stadtverwaltung zur 
Schmutzwassereinleitung in den Ostorfer See. Nach Prüfung der Schweriner 
Abwasserversorgung wurde hier bereits die Beseitigung einer Verbindung der 
Schmutz- und Regenwasserleitung aus den 70igern Jahren veranlasst. 

 Die Anwesenden wurden über zwei Anfragen von Anwohnern aus der Gartenstadt zu 
einem Carport und zur Mettenheimer Straße in Kenntnis gesetzt. Die Anfragen 
wurden an die Stadtverwaltung weitergeleitet. 

 Der OBR wünscht Auskunft über den Umfang der Bauarbeiten am Kalkwerderring. 
Hier werden u.a. Parkplätze errichtet. 

 Die Anzahl der Papierkörbe im Schlossgarten ist völlig unzureichend. Hier ist die 
Frage zu klären, ob geplant ist, während der Saison weitere Papierkörbe aufzustellen. 

 Der Containerstellplatz am Landwirtschaftsministerium ist oft hoffnungslos voll, seit 
der Containerstellplatz am alten Kinderkrankenhaus entfernt wurde. Hier erfolgt auch 
die Entsorgung der Wertstoffe durch Mitarbeiter des Ministeriums. Ein weiterer 
Containerstellplatz für den Ortsteil Ostorf wäre wünschenswert.  

 Die Antwort auf weitere Papierkörbe in der Gartenstadt steht noch aus. 
 Im Schlossgarten muss unterhalb der Kaskaden die Durchfahrt für Fahrräder 

gewährleistet werden. Die Beschilderung der Fahrradwege im Schlossgarten ist 
unzureichend. 

 Die OBR- Vorsitzende hat Herrn Reichelt einen Schlüssel für den Briefkasten des 
Ortsbeirates an der Schleifmühle für den Vertretungsfall ausgehändigt. 

 
 
gez. Angelika Schulze 
Ortsbeiratsvorsitzende 




